



BBVA: RECOMENDACIONES PARA ENFRENTAR ARANCELES

Con el título “El rompecabezas arancelario de México, más completo de lo que parece”, BBVA hizo un análisis muy interesante para medir el impacto de los aranceles en la economía mexicana, que efectivamente es un rompecabezas.

Señala que con el marco arancelario actual, las exportaciones mexicanas a Estados Unidos podrían enfrentar un arancel promedio de hasta 23% y recomienda como objetivo principal para enfrentar este problema que se incrementa el porcentaje de exportaciones a Estados Unidos bajo el T-MEC porque el 51.1% de los 505.9 mil mdd exportados en 2024 a Estados Unidos, se realizó fuera del T-MEC y están hoy sujetas a un arancel de 25%.

Si se incrementa el porcentaje de exportaciones libres de aranceles, México sería más competitivo frente a otros países principalmente China y se podría revitalizar el *nearshoring*.

Considere un acierto del Plan México que una prioridad será incrementar el contenido nacional de las exportaciones mexicanas.

Recomienda crear un padrón nacional de proveedores para cumplir más fácilmente con las reglas T-MEC, fortalecer el programa de garantías de Nafin y reforzar el trabajo de cabildeo en Estados Unidos.